



## Premio a la catedrática de la Universidad Eva M<sup>a</sup> Arroyo por su investigación en Alzheimer

J.H.D. | SALAMANCA

La catedrática de Psicobiología de la Universidad de Salamanca, Eva María Arroyo-Anlló, ha sido premiada por la IASR (International Agency for Standards and Ratings) por su trabajo sobre la 'Autoconsciencia en la enfermedad de Alzheimer y la demencia fronto-temporal'.

“La autoconsciencia es el rasgo más distintivo de la condición humana. Lo que nos proporciona el sentimiento de singularidad. En nuestra investigación hemos comparado la enfermedad de Alzheimer y la demencia fronto-temporal. En ambas enfermedades se observa que la autoconsciencia no está abolida totalmente, pero tiene más deterioro en la demencia fronto-temporal. Se refleja en que estos enfermos empiezan a tener cambios en su forma de vestir, sus valores morales, la forma de comportarse frente a la sociedad o sus creencias políticas y religiosas. Así es cómo se materializa la alteración de la autoconsciencia”.



Eva M<sup>a</sup> Arroyo-Anlló.

El trabajo ha sido realizado en colaboración con la Universidad de Poitiers (Francia) y ha incluido a medio centenar de personas con demencias, y otras 50 personas sanas.

La catedrática de la Universidad, que ha trabajado en Salamanca junto a Orgaz Baz, opina que “una posible aplicación práctica de este estudio está a nivel jurídico: la autoconsciencia determina si tenemos capacidad o no para emitir un testamento, por ejemplo”.